

## **„BILDER EINER AUSSTELLUNG“ MODEST MUSSORGSKY**

**Frühlingskonzert am 22. April 2018**

11:00 Uhr im Alten Schulhaus

Sven Bauer, den seine künstlerische Tätigkeit und sein überragendes Talent in weltbekannte Konzerthäuser wie z. B. die Alte Oper Frankfurt, den Wiener Musikverein, die Royal Albert Hall London und die Carnegie Hall New York führten, ist wieder einmal Gast im Klosterhof - und dieses Mal sogar mit einer Premiere: zum ersten Mal nimmt er Mussorgskys Klavierzyklus „Bilder einer Ausstellung“ in sein Repertoire auf: ausdrucksstark, lebendig, meisterhaft. Der Anlass zu diesem Werk war ein trauriges Ereignis: ein enger Freund des Komponisten, der Maler und Architekt Victor Hartmann, war plötzlich gestorben. Im Frühling des Jahres 1874 besuchte Mussorgsky eine Gedächtnis-Ausstellung

für den Verstorbenen und war von den mehr als 400 Gemälden so fasziniert, dass er beschloss, einige der Kunstwerke zu „vertonen“. Er wählte zehn Bilder Hartmanns aus, fertigte nach ihren Motiven kurze, charakteristische Klavierstücke an und verband die klingenden Gemälde durch eine „Promenade“ zu einer Suitenform: Die „Bilder einer Ausstellung“ waren damit geboren.



## **Klingende Gemälde.**

---

25,- € Eintritt  
inkl. einem  
kleinen Mittagsimbiss  
im Klosterhof

---